

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 10:08 PAG - 1 -

El Salvador

El Diario de Hoy

Chamorro, candidato a edil

El Partido Liberal Constitucionalista oficializó ayer la candidatura del periodista Pedro Joaquín Chamorro Barrios para la Alcaldía de Managua en los comicios municipales del 7 de noviembre próximo.

Costa Rica



Se entrega soldado nacido en Nicaragua que rechaza volver a Irak

EFE. El soldado estadounidense nacido en Nicaragua Camilo Mejía, hijo del cantante Carlos Mejía Godoy, se entregó hoy a las autoridades militares después de haberse negado a volver a Irak.

Mejía, de 28 años, se rindió hoy a dos policías militares que custodiaban la entrada de la Base de la Fuerza Aérea de Hanscom, en Massachusetts, a donde acudió acompañado de su abogado. Louis Font.

El soldado estuvo destinado en Irak desde marzo hasta octubre, tras lo cual volvió a Estados Unidos con dos semanas de permiso, pero después no se reintegró a su unidad.

Tribunal ordena traslado de Alemán a una prisión

ACAN-EFE. La sala penal del Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM) resolvió ayer trasladar al expresidente Arnoldo Alemán de su hacienda El Chile a una celda de la Cárcel Modelo de Tipitapa, informaron fuentes judiciales.

Un magistrado del TAM, Enrique Chavarría, confirmó a la prensa la resolución del traslado de Alemán, condenado a 20 años de presidio por lavado de dinero y otros delitos.

Fin a crisis iudicial

EFE Los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Nicaragua pusieron fin ayer a la acefalía que imperó en este poder del Estado desde octubre pasado, al elegir a su presidente y vicepresidente. A través de un comunicado, la CSJ informó de que en una reunión de corte plena se eligió a la magistrada sandinista Yadira Centeno como presidenta de ese poder del Estado, por un período de un año. *ACAN*-

Adquieren Parmalat

La filial de la empresa de alimentos Parmalat en Nicaragua fue adquirida por el grupo financiero Latin American Financial Services (Lafise).

Con esta transacción, Parmalat pagó la deuda que tenía con el Banco de América Central (BAC) y el Tower Bank de Panamá por un monto que asciende a los \$5 millones. Los dos bancos intervinieron la filial de en febrero pasado.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 10:08 PAG - 2 -



La filial Parmalat Nicaragua cancela su deuda con los bancos y anuncia la venta de acciones

EP/AFP. La filial Parmalat Nicaragua logró este lunes cancelar una deuda de 5,4 millones de dólares que tenía con el Banco de América Central (BAC) y el Tower Bank de Panamá, y detener así la subasta de sus bienes con el apoyo financiero del grupo nicaragüense Latin American Financial Services (Lafise), informó una fuente oficial.

"La deuda fue pagada con un préstamo otorgado por el Banco de Crédito Centroamericano (Bancentro)" que obtuvo el grupo Lafise para ayudar a la empresa italiana a saldar la deuda con ambos bancos, anunció en rueda de prensa el jefe de la delegación del Grupo Parma de Italia Carlos Frau.

El Tribunal de Apelaciones de Managua ordena trasladar al ex presidente de Nicaragua Alemán a la cárcel

EP/AFP. El Tribunal de Apelaciones de Managua ordenó enviar a la cárcel penitenciaria al ex presidente Arnoldo Alemán, quien cumplía una sentencia de 20 años de prisión en una hacienda de su propiedad, informó este lunes una fuente judicial.

"Es cierto, se dio la orden desde el viernes" pasado, señaló el presidente de la Sala Penal del tribunal, Enrique Chavarría.